

ABSTRAK

ELY YULIANTI : Efektivitas Komunikasi Antara Orang Tua Dengan Anak Usia Remaja Dalam Keluarga Hubungannya Dengan Perilaku Keagamaan Mereka (Penelitian di Desa Baregbeg Kecamatan Lakkok Kabupaten Ciamis)

Salah satu dimensi pendidikan kehidupan keluarga adalah pendidikan anak dalam keluarga yang berlangsung melalui komunikasi dan interaksi. Komunikasi yang efektif anatar orang tua dengan anak dalam keluarga yang dilandasi nilai-nilai ajaran Islam ada hubungannya dengan pembentukan kepribadian dan perilaku keagamaan anak. Persoalan inilah yang dijadikan latar belakang masalah dalam penulisan skripsi ini.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui realitas efektivitas komunikasi antara orang tua dengan anak usia remaja dalam keluarga, dan untuk mengetahui realitas perilaku keagamaan anak usia remaja. Serta untuk mengetahui hubungan dari efektivitas komunikasi komunikasi orang tua dengan anak usia remaja dalam keluarga dengan perilaku keagamaan mereka.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa komunikasi amat esensial buat pertumbuhan kepribadian manusia. Kurangnya komunikasi akan menghambat perkembangan kepribadian, dan pembentukan kepribadian berkaitan erat dengan pembinaan iman dan akhlak. Mengacu kepada teori tersebut, maka dapat diajukan hipotesis bahwa ada hubungan positif signifikansi efektivitas komunikasi antara orang tua dengan anak usia remaja dalam keluarga dengan perilaku keagamaan mereka.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen. Untuk pengumpulan data digunakan teknik observasi, wawancara angket dan studi pustaka. Sedangkan untuk analisis data menggunakan koefisien korelasi rank Kendall.

Data yang diperoleh dari penelitian ini menunjukkan bahwa realitas efektivitas komunikasi anatar orang tua dengan anak usia remaja dalam keluarga di Desa Baregbeg termasuk kategori cukup/ sedang. Hal ini terbukti dari skor yang diperoleh yaitu 0,499 berada pada skala (0,41 – 0,60). Sedangkan realitas perilaku keagamaan anak usia remaja di Desa Baregbeg Kecamatan Lakkok Kabupaten Ciamis hanya 25% ditentukan oleh efektivitas komunikasi orang tua, sedangkan faktor lain yang juga menentukan perilaku keagamaan anak usia remaja sebesar 75%. Juga terdapat hubungan efektivitas komunikasi antara orang tua dengan anak usia remaja dalam keluarga dengan perilaku keagamaan mereka, dengan koefisien korelasi 0,50, dari hasil uji z diketahui bahwa Z_{hitung} (5,95) lebih besar dari Z_{tabel} (0,50)(3,84). Hal ini memberi makna bahwa terdapat hubungan positif signifikansi efektivitas komunikasi antara orang tua dengan anak usia remaja dalam keluarga hubungannya dengan perilaku keagamaan mereka, dengan tingkat signifikan (0,05).